

Vaudeurs

Marc et Pierrette à l'honneur

Publié le 07/06/2023



Le maire, André Milot, a remis la médaille de la famille à Marc et Pierrette Pottemain au cours d'une cérémonie intime. © Droits réservés
Les deux conjoints à l'honneur ont quitté la région parisienne il y a trente-six ans. De leur union, sont nés quatre enfants, une fille et trois garçons. Puis dix petits-enfants.

André Milot, le maire de Vaudeurs, a remis la médaille de la famille à Marc et Pierrette Pottemain au cours d'une cérémonie intime qui s'est déroulée dans les salons de la mairie.

Les deux conjoints à l'honneur ont quitté la région parisienne il y a trente-six ans pour venir s'installer dans le village, après un bref passage à Cuy. Ils se sont mariés en 1978.

De leur union, sont nés quatre enfants, une fille et trois garçons : Virginie, Stéphane, Vincent et Nicolas. Par la suite, le cercle familial Pottemain s'est élargi, avec dix petits-enfants.

En outre, ils jouissent de l'estime des habitants du village dans la vie duquel ils se sont investis sans modération. Ainsi, Pierrette œuvre bénévolement dans le service du café de l'éolienne mis en service ces dernières années. De son côté Marc, président des Amis de la tour Salazar, est impliqué dans la protection du patrimoine historique local. De plus, avec une poignée de bénévoles il vient d'organiser récemment une exposition de véhicules anciens qui monte en puissance.

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE

Faits divers - Deux hommes décèdent dans un accident de voiture sur la RD 606 à Charmoy

L'Yonne